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CONSELHO INTERMUNICIPAL

ATA N.~ 15/2022

DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA SEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E

VINTE E DOIS

-— Ao sexto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, no Edifício dos Emblemas, na cidade de

Castelo Branco, pelas nove horas e trinta minutos, reuniu o Conselho Intermunicipal da Beira Baixa, que

contou com a presença dos seguintes elementos:

João Manuel Ventura Grilo de MeIo Lobo, Presidente da Câmara Municipal de Proença-a-Nova e

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM BB;

Armindo Moreira Palma Jacinto, Presidente da Câmara Municipal de Idanha-a-Nova e Vice-

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM BB;

António Luís Beites Soares, Presidente da Câmara Municipal de Penamacor e Vice-Presidente do

Conselho Intermunicipal da CIM BB;

Leopoldo Martins Rodrigues, Presidente da Câmara Municipal de Castelo Branco;

Fernando Marques Jorge, Presidente da Câmara Municipal;

Luis Miguel Ferro Pereira, Presidente da Câmara Municipal do Vila Velha de Rodão;

Estiveram ainda presentes na reunião:

João Nuno Marques Carvalhinho, Primeiro Secretário do Secretariado Executivo Intermunicipal;--

Rita Maria Leal da Graça Silva, Chefe de Equipa da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa;

Secretariou a reunião Pedro Miguel Martins Dias, Coordenador do Gabinete de Planeamento

Estratégico, Assessoria Técnica e Projetos, nos termos da deliberação da reunião n.~ 2A/2021, de 4 de

novembro.



1~

.4
CIMBB‘ COMUNIDADE INTERMUNICIPAL
BEIRA BAIXA

Castelo Branco, Idanha-a-Nova, OleIros, Penamacor, Proença-a-Nova e Via Velha de R dão

Presidiu à reunião, o Presidente da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa, João Manuel Ventura

Grilo de Meio Lobo, adiante designado de Presidente, nos termos da convocatória realizada a 30 de

novembro de 2022, Com a seguinte ordem de trabalhos:

A - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA;

B—ORDEMDODIA

1. Ata da reunião n.2 13/2022 de 03 de novembro de 2022

2. Ata da reunião n.2 14/2022_extraordinária de 28 de novembro de 2022

3. Serviços prestados entre 29 de outubro e 28 de novembro de 2022 ratificação

4. BBDigital lista de formulários intermunicipais eletrónicos objeto de intervenção

5. Alteração orçamental n2 5 ao orçamento de 2022

6. Revisão n9 1 ao orçamento de 2022

7. Proposta de quotas dos Municípios da Beira Baixa para a CIMBB em 2023

8. Proposta de Mapa de pessoal CIMBB 2023

9. Proposta de Opções do Plano e Orçamento 2023 CIMBB

10. Colónia de férias de média altitude da Serra da Gardunha - Condições de Alienação de Imóvel

por Hasta Pública

11. Outros assuntos

A - Período de Antes da Ordem do Dia.

No período antes da ordem do dia, o Presidente, abriu a sessão, questionando todos os membros

sobre eventuais intervenções a realizar.

Não existindo naquele momento qualquer intervenção solicitada, o Presidente começou por referir

que na sequência dos trabalhos que tem vindo a ser realizados sobre o projeto da barragem do Ocreza,

no próximo dia 14 de dezembro, no Centro de Ciência Viva e da Floresta em Proença-a-Nova, de acordo

com o Gabinete do Ministro do Ambiente será feita uma apresentação sobre a estratégia daquele

ministério para a gestão da água nesta região, onde será dado especial enfase ao projeto da barragem

para o rio Ocreza e discutida qual a melhor solução técnica.

Continuou referindo que a CIMBB foi contactada pelo banco Santander, para a realização de um
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evento sobre o desenvolvimento económico da região, no qual gostaria de contar com a parceria e

participação dos municípios, nomeadamente na participação no evento com técnicos a assistirem.

Decorrente desta explicação, os Presidentes aceitaram associar-se ao evento, solicitando que fosse

transmitido ao Santander que a data do evento deveria ser na segunda metade do mês de janeiro de

2023.

De seguida, e tentando clarificar o Conselho sobre o assunto do 1C31, o Presidente referiu que do

ministério das infraestruturas foi referido em conversa telefónica que fosse solicitada uma reunião às

lnfraestruturas de Portugal, devendo esse pedido ser dado conhecimento ao gabinete do senhor

ministro das infraestruturas.

Após um período de debate, foi entendimento unanime que este pedido de reunião fosse também

dado conhecimento ao senhor primeiro-ministro.

Continuou referindo que a CIMBB recebeu um convite da Casa do Concelho de Vinhas em Oeiras,

que organiza a XXIV Promoção Gastronómica e Mostra de Artesanato em 2023 e que nesta edição,

gostaria de alargar ao país a mostra de produtos e artesanato, tendo o objetivo de alcançar o número

de 326 expositores, tendo a CIM como custos estimados, as despesas de estadia de aproximadamente

30 representantes da região, entre produtores e artesãos e ainda de um valor para o programa de

animação dos 3 dias de certame.

Após um período de debate, e considerando algumas dificuldades logísticas, foi entendimento

unanime voltar a este assunto no início de janeiro

De seguida deu conhecimento da reunião da CIMBB com a Secretária de Estado da Proteção Civil,

sobre as Comissões Municipais, referindo que em relação ao atual sistema, há a alteração da área de

intervenção, tendo nessa reunião sido lançado o desafio de incluir na Beira Baixa a Sertã e Vila de Rei,

uma vez que faz parte da alteração à Lei 75/2013 em curso, que o atual Comandante irá continuar em

funções em regime de substituição e que será realizada uma reunião da Comissão Distrital de proteção

Civil em 15 de dezembro numa convocatória que irá chegar a todos os municípios.

Antes de passar a palavra aos restantes membros referiu que sobre a ação de formação com o SEF

para os técnicos dos municípios, a CIMBB organizou todo o processo e à última da hora, a delegação
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regional cancelou a mesma.

Tomou a palavra o Presidente do Município de Penamacor, que manifestou preocupação com a

situação da Unidade Local de Saúde de Castelo Branco, nomeadamente com a aparente falta de

investimento para atrair recursos humanos, posição que foi partilhada com grande preocupação pelo

senhor Presidente do Município de Oleiros.

Em resposta, o Presidente informou que já houve o pedido de reunião com o ministro da saúde,

tendo sido referido no último contacto que até dia 9 de dezembro haveria uma resposta ao nosso

pedido.

Não havendo outras intervenções, o Presidente solicitou ao município de Penamacor que até dia 9

de dezembro, pudesse responder ao solicitado pela CIM no processo de construção do Plano para 20-

30 e, sobre os transportes, referiu que seria urgente, até ao final do ano agendar uma reunião

extraordinária do Conselho Intermunicipal, para deliberar sobre a solução a adotar nos serviços

essenciais a partir de janeiro de 2023, tendo ficado por unanimidade agendada para dia 21 de

dezembro pelas 11h30.

Por fim, referiu que seria realizado no dia 15 de dezembro no restaurante Savoy, em Castelo Barnco

o habitual almoço de Natal com os funcionários, convidando todos os presidentes a estarem presentes.

Não existindo nenhum outro assunto a tratar, o Presidente deu por encerrado o período antes da

ordem dodia.

B-OrdemdoDia; — — —

1. Ata da reunião n.2 13/2022 de 03 de novembro de 2022 —----

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por maioria. -

Não votou o Presidente do Município de Penamacor por não ter estado presente na reunião.
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2. Ata da reunião n.2 14/2022_extraordinária de 28 de novembro de 2022 — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por maioria. -

Não votaram o Presidente do Município de Vila Velha de Ródão e o Presidente do Município de

Idanha-a-Nova por não terem estado presentes na reunião extraordinária n.2 14/2022.

3. Serviços prestados entre 29 de outubro e 28 de novembro de 2022 — ratificação

Sobre este assunto, o Presidente, apresentou a Informação n.2 288/2022/RS, dando conhecimento

ao Conselho Intermunicipal dos despachos realizados no âmbito da aquisição de bens e serviços no

período de 29 de outubro e 28 de novembro de 2022.

À informação disponibilizada, o Presidente, acrescentou uma curta explicação sobre o conteúdo da

mesma.

Não havendo nenhuma questão sobre a informação fornecida, foi colocado à votação, e ratificada

por unanimidade as informações que constam da informação n.9 288/2022/RS.

4. BBDigital — lista de formulários intermunicipais eletrónicos objeto de intervenção

---Sobre este assunto, o Presidente referiu que no âmbito do projeto Beira Baixa digital, estando

concluída a fase de definição do catálogo de serviços, foi desenvolvido com os municípios o trabalho de

identificação de cerca de 150 formulários aos quais iria ser dado especial relevo na sua harmonização à

escala intermunicipal, sendo que o que se pretendia com esta deliberação era o compromisso político

do trabalho desenvolvido pelos técnicos, realçando ainda que das áreas definidas, foi dada prioridade à

área do urbanismo, com cerca de 100 formulários, seguindo-se outras áreas como os direitos dos

cidadãos, proteção civil, transportes entre outros.

Colocado a votação, a lista proposta foi aprovada por unanimidade pelos presentes.
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5. Alteração orçamental n2 5 ao orçamento de 2022 ------

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente apresentou a proposta 037/2022/RS, na

qual é proposta uma alteração n.~ 5 ao orçamento para 2022, nomeadamente no reforço das

rubricas associadas à despesa com pessoal, conforme é possível verificar nos mapas anexos à

proposta, questionando os membros do Conselho sobre eventuais dúvidas.

Não havendo qualquer dúvida sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente colocou a

proposta a votação, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse

a deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente

ata, foi aprovada por unanimidade.

6. Revisão n2 1 ao orçamento de 2022 —------ — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente apresentou a proposta 035/2022/RS, na

qual é proposta uma revisão ao orçamento para 2022, nomeadamente com o objetivo de

salvaguardar o equilíbrio financeiro do orçamento face às receitas cobradas e à despesa

comprometida, e reforçar especialmente a rúbrica dos transportes face ao aumento significativo de

custos que existiram face às compensações a atribuir aos operadores, conforme é descrito na

informação e nos mapas contabilísticos partilhados.

Não havendo qualquer dúvida sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente colocou a

proposta a votação, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse

a deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

-- Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente

ata, foi aprovada por unanimidade.

Foi ainda deliberado por unanimidade submeter a proposta de revisão n.2 1 ao orçamento à

Assembleia Intermunicipal nos termos da legislação em vigor. —--— —
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7. Proposta de quotas dos Municípios da Beira Baixa para a CIMBB em 2023 —

Sobre este ponto o Presidente, apresentou a proposta 036/2022/RS, relativo às quotas dos

Municípios para o ano de 2023, referindo que o montante apresentado é igual ao dos anos anteriores,

350.000,00€.

--Não existindo dúvidas, o Presidente submeteu a proposta a deliberação, tendo sido aprovada por

unanimidade.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente ata, foi

aprovada por unanimidade.

8. Proposta de Mapa de pessoal CIMBB 2023 —

Sobre este assunto, o Presidente, apresentou a proposta de mapa de pessoal para 2023, dando

conhecimento ao Conselho Intermunicipal da estrutura proposta para o próximo ano, informando os

presentes de que a mesma propõe o reforço da estrutura técnica, considerando que é reconhecido por

todos que atual estrutura éjá insuficiente para dar resposta em tempo certo às necessidades correntes.

Não existindo nenhum comentário, foi submetida a votação tendo sido aprovada por unanimidade e

anexo à presente ata o mapa de pessoal da CIMBB para o ano de 2023.

Foi ainda deliberado por unanimidade remeter o documento para deliberação à Assembleia

Intermunicipal, nos termos da legislação em vigor.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente ata, foi

aprovada por unanimidade.

9. Proposta de Opções do Plano e Orçamento 2023 CIMBB

---Sobre este assunto, o Presidente à reunião apresentou a proposta de Plano de Atividades e

Orçamento para o ano de 2023, que inclui no seu conteúdo as Normas de Execução Orçamental. De
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seguida, fez uma breve apresentação do documento, referindo as atividades previstas no documento,

elencando os projetos descritos, em execução e aqueles que se aguardam respostas em relação às

candidaturas aprovadas.

Do ponto de vista financeiro, destacou os valores envolvidos no orçamento, dando especial atenção

à receita prevista, de 4.233.471,00€, a que corresponde uma despesa estimada no mesmo valor. Deste

orçamento realçou ainda a origem da receita, bem como o facto do peso entre a atividade geral e os

projetos a desenvolver ser praticamente igual, referindo ainda que na atividade geral ainda inclui tudo

o que é despesa de pessoal, também ela cofinanciada maioritariamente por fundos europeus.

De seguida, questionou os membros presentes sobre alguma dúvida ou questão relacionada com o

documento apresentado.

Não existindo, o Presidente realçou alguns dos projetos que podem marcar a execução orçamental

do ano 2023, dando especial enfase às competências na área dos transportes, em especial ao 2.~

concurso de concessão que já aguarda parecer da AMT, ao fecho do PT 2020, e de alguns projetos

importantes para a CIMBB como é o caso dos projetos 3 dias, 3 experiências, combate ao insucesso

escolar, previne e combate (vespa velutina), entre outros.

Não existindo mais nenhum comentário de significativa relevância, foi submetida a votação a

proposta de Plano de Atividades e Orçamento para o ano de 2023, tendo sido aprovada por

unanimidade.

Foi ainda deliberado por unanimidade remeter o documento para deliberação à Assembleia

Intermunicipal.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente ata, foi

aprovada por unanimidade.
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10. Colónia de férias de média altitude da Serra da Gardunha - Condições de Alienação de Imóvel por

Hasta Pública — — —

Sobre este assunto, o Presidente, por não estarem ainda reunidas todas as condições administrativas

para discutir este assunto, solicitou que o mesmo não fosse discutido, adiando o mesmo para reunião

futura.

Neste contexto foi deliberado por unanimidade a proposta do Presidente.

11. Outros assuntos; —

Neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente questionou sobre outros assuntos que o Conselho

gostaria de ver debatidos e/ou deliberados na presente reunião.

Não existindo, o Presidente começou por referir que sobre a participação da Bolsa de Turismo de

Lisboa em 2023, certame que será realizado de la 5 de março, a CIMBB participou numa reunião com o

Turismo Centro de Portugal, onde foram apresentadas as condições de participação da CIM integrando

o stand do TCP, conforme tem sido habitual nos últimos anos, informando que os custos de

participação da CIMBB são de aproximadamente 5000,00€.

Após um pequeno período de debate, foi votado por unanimidade a CIMBB participar na BTL 2023

integrando o stand do TCP nas condições referidas.

Continuou referindo que no âmbito dos trabalhos de cooperação com a CIM BSE e a CCDRC para a

criação do CR INOVE — Catalisador regional de inovação da Região Centro, deverá ser assinado um

protocolo, no dia 16 de dezembro que permitirá à CIMBB e CIMBSE a contratação de um técnico,

financiado pela CCDRC, pelo que colocava à votação a minuta de protocolo a estabelecer entre as

partes.

Não existindo qualquer dúvida sobre o assunto, a minuta de protocolo foi aprovada por

unanimidade, tendo sido deliberado a delegação de competências no Presidente para proceder à sua

assinatura.

- Não existindo mais assuntos a discutir neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente deu o

mesmo por encerrado.
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ENCERRAMENTO

E não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente, deu por encerrada a reunião do Conselho

intermunicipal. Eram cerca das doze horas e trinta minutos, e para constar se lavrou e aprovou a

presente Ata, que eu, Pedro Miguei Martins Dias, redigi, subscrevo e que vai ser assinada pelo

Presidente à reunião e secretário nomeado.

O Presidente da Comunidade int: muWcipal da Beira Baixa,

(João —‘L~~~Griio de Meio obo)

O Secretário,

(Pedro Miguei Martins Dias)


